

QUITO, 25 DE MAYO DE 2023

CONSEJO NACIONAL DE COMPETENCIAS PRESENTA SU INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS A LA CIUDADANÍA

El Consejo Nacional de Competencias en cumplimiento de la normativa constitucional y legal de informar a la ciudadanía respecto del trabajo desarrollado durante el año 2022, realizó este jueves 25 de mayo la presentación del informe de rendición de cuentas general a través de las plataformas telemáticas virtuales.

Sebastián Arias, secretario ejecutivo del Consejo Nacional de Competencias (CNC), en su informe anual explicó la labor realizada, el cumplimiento de la ejecución programática y presupuestaria, los logros y las cifras de desempeño alcanzadas, así como las acciones de articulación y fortalecimiento institucional de los Gobiernos Autónomos Descentralizados que ha coordinado nuestra institución para aportar a la gestión adecuada de las competencias.

En este contexto señaló que la gestión efectiva de las competencias de los GAD guarda relación directa con su nivel de desempeño institucional, definida por el CNC como el “conjunto de condiciones y potencialidades organizacionales para impulsar el buen vivir en su territorio mediante el ejercicio de sus competencias, facultades y prestación de servicios de manera eficaz, eficiente, participativa, transparente y articulada”;

El Secretario Ejecutivo destacó es importante analizarla y evaluarla con el objetivo de identificar las condiciones y potencialidades de los GAD y a partir de ello, direccionar procesos de fortalecimiento institucional diferenciados, así como, disponer de información continua que permita analizar la evolución del proceso de descentralización en el país.

Respecto a los procesos de fortalecimiento institucional, resaltó que incluyeron las actividades de capacitación, formación y asistencia técnica para los gobiernos autónomos descentralizados provinciales, municipales y parroquiales rurales.

Durante el año pasado, se ejecutaron eventos de fortalecimiento en articulación con las entidades asociativas de los GAD (AME, CONGOPE y CONAGOPARE), los entes rectores de las competencias, academia, organismos de cooperación internacional y otras instancias del Estado. También se llevaron a cabo 82 eventos de capacitación a nivel nacional, con un total de 17.470 participantes; y, se realizaron programas de asistencia técnica para 1.673 servidores públicos de los GAD.

En el marco de sus atribuciones, el CNC brindó apoyo a las mancomunidades y consorcios inscritos en el “Registro Público de Mancomunidades y Consorcios”, generando espacios de articulación multinivel y multiactor para consolidar este modelo de gestión. Asimismo, estableció un proceso de evaluación para el cumplimiento de las competencias mancomunadas, como mecanismo promotor del desarrollo local, participación ciudadana y prestador de servicios de calidad.

Al cierre del evento, socializó los resultados obtenidos en áreas como comunicación social convenios interinstitucionales, la emisión de resoluciones emitidas por el Consejo Nacional de Competencias al año 2022 y puntualizó la serie de acciones focalizadas, compromisos de trabajo con los GAD y sus nuevas autoridades seccionales para este año 2023.

Más información en:

Dirección de Fortalecimiento Institucional a GAD
Consejo Nacional de Competencias
+(593 2) 3834 004 ext. 1224
fortalecimiento@competencias.gob.ec
www.competencias.gob.ec